

Les forces armées appellent le peuple vénézuélien à ignorer les fausses nouvelles



Caracas, 7 mai (RHC) La Force Armée Nationale Bolivarienne (FANB) a exhorté aujourd'hui le peuple du Venezuela à ne pas se faire l'écho de fausses nouvelles créées à des fins déstabilisatrices et pour susciter l'inquiétude dans la population.

À travers le réseau social Twitter, le Commandement Stratégique Opérationnel de la FANB (Ceofanb) a dénoncé la campagne menée par les soi-disant laboratoires médiatiques dans le but de générer la désinformation et le discrédit de l'institution militaire et de ses dirigeants.

'Peuple vénézuélien, ne te fais pas l'écho des mensonges, l'empire et ses laboratoires médiatiques continuent à produire de fausses nouvelles, leur but est de semer la haine, l'angoisse, la désinformation et le discrédit contre les dirigeants et les institutions de la FANB', a souligné le haut commandement

militaire.

Le Ceofanb a en outre partagé l'image d'un document prétendument d'origine secrète, qui aurait été envoyé par le commandement des forces armées, et qui visait à 'éviter des affrontements avec des membres les groupes rouges dans les zones d'entraînement et d'approvisionnement'.

Cette communication ne portait ni signature ni sceau attestant qu'il s'agissait d'un document officiel émanant du bureau du commandant et chef d'état-major du Ceofanb.

Depuis le dimanche 21 mars, le Commandement stratégique opérationnel de la FANB mène des opérations de recherche et d'arrestation contre des groupes paramilitaires colombiens dans le sud de l'État frontalier d'Apure.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/256565-les-forces-armees-appellent-le-peuple-venezuelien-a-ignorer-les-fausses-nouvelles>



Radio Habana Cuba